

Wabup Jeneponto Lepas 52 Peserta Kontingen PMR-PMI Ikut Jumbara ke-IX Tingkat Provinsi

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JURNALIS.ID

May 12, 2023 - 15:26



Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir, SE., MM secara resmi melepas 52 peserta kontingen Palang Merah Remaja - Palang Merah Indonesia (PMR-PMI).

JENEPONTO, SULSEL, - Dengan penuh persiapan matang, Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir secara resmi melepas 52 peserta kontingen Palang Merah Remaja - Palang Merah Indonesia (**PMR-PMI**) di halaman apel kantor Bupati Jeneponto, Jumat (12/5/2023).

Pelepasan kontingen PMR-PMI ini dihadiri jajaran Pengurus PMI Kabupaten Jeneponto, mengutus 52 orang anggota untuk mengikuti kegiatan Jumpa Bakti Gembira (Jumbara) ke-IX tingkat Provinsi Sulawesi Selatan.



Kontingen yang terdiri dari siswa-siswi PMR mulai tingkatan SD, SMP dan SMA ditambah PMR dan KSR, Pembina serta Pengurus PMR-PMI ini, telah dibekali sejumlah persiapan teknis dan moril.

Dimana kegiatannya berlangsung selama satu pekan dari, 13-17 Mei 2024, bertempat di kota Bunga Malino Kabupaten Gowa.

Dalam pelepasan kontingen Jumbara ini, H. Paris Yasir memberikan motivasi dan semangat serta mengucapkan selamat mengikuti kegiatan Jumbara di Malino.

"Atas nama Pemerintah Daerah, saya ucapkan selamat, tetap jaga kekompakan dan dulang prestasi," ucap Wabup Paris Yasir yang juga selaku wakil ketua Dewan Pembina.

Terpenting kata Paris Yasir, jaga kesehatan, fokus mengikuti lomba, jangan lupa menjaga nama baik daerah dan organisasi selama berada dilokasi lomba.

Selain itu, Paris berpesan kepada seluruh Peserta agar menjadikan kegiatan Jumbara sebagai ajang menumbuhkan jiwa kemanusiaan, peduli sesama serta menjadikan kesempatan ini untuk menunjukkan bakat, kreatifitas dan talenta yang dimiliki dalam membangun kompetensi diri sebagai bekal untuk menjadi pemimpin di masa yang akan datang.

"Kami berharap agar Kontingen PMR-PMI dapat berpartisipasi aktif dalam kegiatan Jumpa Bakti ini, serta menjadikannya sebagai ajang untuk mengasah keterampilan, meningkatkan pengetahuan dan memperluas wawasan dalam bidang kemanusiaan," tambahnya.

Prosesi pelepasan kontingen diakhiri dengan penyematan rompi PMI oleh Wakil Ketua Bidang SDM Jeneponto, Rusli Ramli kepada Wakil Bupati, Paris Yasir.

Penulis: Syamsir